

Hombre chocó ebrio en La Ligua y padre simuló ser el conductor: los pillaron y chofer real quedó preso

En prisión preventiva quedó un sujeto formalizado por un grave accidente de tránsito ocurrido el 1 de enero en La Ligua, en la Región de Valparaíso. El hombre, identificado con las iniciales D.I.M.Z., conducía ebrio una camioneta a exceso de velocidad cuando colisionó con otro vehículo en la Ruta E-35 -que une La Ligua con Cabildo-, provocando la muerte de sus dos ocupantes.

Según lo expuesto en la audiencia de formalización, tras el choque el imputado huyó del lugar y contactó a su padre, con quien acordó que este se hiciera pasar por el conductor de la camioneta, ya que no había consumido alcohol. Sin embargo, los peritajes de la SIAT de Carabineros de San Felipe y la SIP de la Primera Comisaría de La Ligua confirmaron la verdadera responsabilidad del hijo.

Anuncio Patrocinado

La abogada de la SACFI, Javiera Albarrán, explicó que con esta acción el imputado no solo evadió la obligación de detenerse y prestar ayuda a las víctimas, sino que además **obstaculizó la investigación, entregando antecedentes falsos a la justicia**.

El tribunal decretó la medida cautelar de prisión preventiva al considerar que la libertad del imputado representa un peligro para la seguridad de la sociedad. Se fijó en tres meses el plazo de investigación.

Hombre chocó ebrio en La Ligua y padre simuló ser el conductor: los pillaron y chofer real quedó preso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?